

Sommer 2023
Pressemeldung Kunsthilfe Salzburg
Kontakt Eva Weissenbacher
T 0664-5489904
E office@kunsthilfe.at



DIE KUNST
S P R I C H T
V O N S E E L E
Z U S E E L E
OSCAR WILDE

Ein Jahrzehnt der Dankbarkeit: Kunsthilfe Salzburg feiert

Kurztext: (324 Zeichen mit Leerzeichen)

Die 10 Jahresfeier zeigte das große Potenzial der Kunsthilfe Salzburg auf, gemeinsam von Salzburg aus für Österreich junge Talente zu fördern. Der große Dank gilt Landeshauptmann Wilfried Haslauer, Landeshauptmann-Stellvertreter Stefan Schnöll, den Mitgliedern und Partnern sowie den Vorstandsmitgliedern für ihr Engagement.

Presstext: (6920 Zeichen mit Leerzeichen)

Die 10 Jahresfeier zeigte das große Potenzial der Kunsthilfe Salzburg auf, gemeinsam von Salzburg aus für Österreich junge Talente zu fördern. Der große Dank gilt Landeshauptmann Wilfried Haslauer, Landeshauptmann-Stellvertreter Stefan Schnöll, den Mitgliedern und Partnern sowie den Vorstandsmitgliedern für ihr Engagement.

Kunsthilfe Salzburg – Die Brücke zwischen Kunst und Politik

Dominique Schichtle, Kunsthilfe Vorstand, sprach als charismatischer Moderator Worte des Dankes und der Anerkennung aus. „Wir sind zutiefst dankbar für Ihre kontinuierliche Unterstützung und Ihre Liebe zur Kunst, die es uns ermöglicht hat, Künstler zu fördern und die Kunstszene in Salzburg und darüber hinaus zu bereichern.“

Die Anwesenheit von Landeshauptmann Wilfried Haslauer ist nicht nur eine Ehre, sondern auch ein Zeugnis für die Bedeutung von Kunst und Kultur in unserer Gesellschaft. Die Grußworte von Landeshauptmann Wilfried Haslauer prägten sich ein: „Ich danke den Verantwortlichen der Kunsthilfe Salzburg herzlich für ihren mittlerweile ein Jahrzehnt andauernden, unverzichtbaren Einsatz als Förderer und Vermittler von jungen Talenten.“

Es war für die Kunsthilfe Salzburg ebenso eine große Ehre, dass Landeshauptmann-Stellvertreter Stefan Schnöll zur 10 Jahresfeier kam, der mit dem Jahr 2023 das Kulturressort des Landes übernommen hat: „Salzburg nimmt mit der Kunsthilfe nun bereits seit zehn Jahren eine Vorreiterrolle ein und unterstützt junge Künstlerinnen und Künstler dabei, sich frei entfalten zu können. Ich freue mich auf viele weitere erfolgreiche Jahre und vor allem auf spannende Persönlichkeiten, welche die Zukunft in Kunst und Kultur nachhaltig gestalten werden“, sagt der ressortzuständige Landeshauptmann-Stellvertreter Stefan Schnöll.

Kunsthilfe Salzburg - Wo Kunst und Wirtschaft sich treffen

Zur 10 Jahresfeier waren zahlreiche Mitglieder und Partner aus der Wirtschaft und Gesellschaft gekommen, die die Kunsthilfe Salzburg schon seit Anbeginn auf ihrem Weg begeistern und unterstützen.

Hermann Wonnebauer, Vorstandsvorsitzender Kunsthilfe Salzburg sagt: „Wir freuen uns als Sponsor und Gründungsmitglied der Kunsthilfe Salzburg über die langjährige Partnerschaft und die gute Zusammenarbeit von Anfang an bis heute. Wir sind sehr stolz darauf. Vor allem die Jahresveranstaltungen waren uns immer sehr wichtig – es war jedes Mal ein Erlebnis, an den verschiedenen, durchaus unterschiedlichen Orten den Künstlerinnen und Künstlern eine Bühne zu geben, um ihr Können und ihre Entwicklung zu zeigen.“

Markus Sattel, Vorstandsdirektor Salzburger Sparkasse sagte dazu: „Die Kunsthilfe schafft es auf eine einzigartige Art, junge Kunst mit Wirtschaft zu verbinden, was für beide Seiten ein unheimlich wichtiger Gewinn ist. Als Salzburger Sparkasse freut es uns seit Anbeginn der Kunsthilfe als Partner dabei zu sein.“

„Immer dann, wenn wir in Krisenzeiten in die Wissenschaft, in die Bildung und in die Kunst investiert haben, sind wir gut aus der Krise herausgekommen.“ Landeshauptmann Wilfried Haslauer, Aus dem Interview für den Dokumentarfilm „Salzburg. Eine Kunstgeschichte.“

Kunsthilfe Salzburg, einzigartig in Österreich: Die Kunsthilfe Salzburg stellen wir die Kunst als Vermittler der Werte des Menschseins und der Natur in den Mittelpunkt und machen dadurch die Bedeutung der Kunst für die Zukunft bewußter. Wir fördern talentierte junge KünstlerInnen mit einem Netzwerk von herausragenden erfolgreichen Unternehmen und Partnern aus Österreich und engagieren uns gemeinsam mit Mut zu Neuem für eine lebenswerte, nachhaltige Zukunft der nächsten Generationen.

Die Kunsthilfe Salzburg bietet seit Anbeginn Unternehmen die Möglichkeit an, Mitglied und Partner zu werden. Mit dem einzigartigen Angebot, die junge Generation der Kunst zu fördern, die Vermittlung von Künstlern zu nutzen und das Netzwerk von Kunst und Wirtschaft zu stärken, wird ein starkes Zeichen für eine lebenswerte nachhaltige Zukunft gesetzt.

Mitglied werden unter: www.kunsthilfe.at/Kunsthilfe unterstützen oder per Email an: office@kunsthilfe.at oder per Telefon unter: 0664-5489904.

Ein Herz voller Dankbarkeit

Eva Weissenbacher, Vorsitzende Kunsthilfe Salzburg, sprach mit einem Herzen voller Dankbarkeit: „Die 10 Jahresfeier zeigte das große Potenzial auf, das durch die Förderung Junger Talente von Salzburg aus für Österreich, für Europa, für die Welt möglich ist. Die 10 Jahresfeier zeigte auch das große Potenzial auf, das in der Zusammenarbeit mit Junger Kunst, Wirtschaft, Politik, Gesellschaft liegt. Wir haben das große Glück, Wilfried Haslauer als Landeshauptmann zu haben, der die Bedeutung der Kunst für die Menschen immer wieder mit ausdrucksstarken Worten in den Mittelpunkt stellt und danken für alle Unterstützung. Wir haben auch großes Glück, dass Stefan Schnöll als Landeshauptmann-Stellvertreter das Ressort Kunst und Kultur übernommen hat und danken für das Engagement. Wir danken allen Vorstandsmitgliedern, Alfred Winter, Karin Rehn-Kaufmann, Brigitte Perl, Gerbert Schwaighofer und Dominique Schichtle, die sich im Laufe der 10 Jahre für die Entwicklung der Kunsthilfe in einzigartiger Weise engagiert haben, um Junge Kunst zu fördern und zu vermitteln.“

Herzlichen Dank für die Ermöglichung der 10 Jahresfeier:

Vielen Dank an Landeshauptmann Wilfried Haslauer für die Ermöglichung, die 10 Jahresfeier im Carabinierisaal der Residenz abzuhalten. Vielen Dank an die Zürcher Kantonalbank Österreich AG für 10 Mal Ermöglichung unserer Jahresveranstaltungen, vielen Dank an die Stieglbrauerei zu Salzburg, Weinhandelshaus Döllerer, Keywi Music, Andreas Kolarik Fotografie, Samson Druck, Residenz zu Salzburg, an die Stadt Salzburg und Land Salzburg und an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Residenz.

Herzlichen Dank an die Mitglieder, Förderer und Partner für 10 Jahre Unterstützung Junger Kunst und für unser gemeinsames Engagement für eine lebenswerte Zukunft der nächsten Generationen. Unsere tiefe Dankbarkeit gilt all jenen, die uns auf dieser Reise unterstützen und begleiten:

Vielen Dank an austrian capital management, Andreas Kolarik Fotografie, Babor Beauty Spa/Lisa Kosmetik Fußpflege, BioArt, Biogena Naturprodukte, Buero R, Casino Salzburg-Casino Austria, Cebko Versicherungsmakler, damn plastic, dm drogeriemarkt, Dreikant, D4 Praxisgemeinschaft für Zahnheilkunde, e 2 by Erika Eibl, Elektro Markl, Ernst & Young Steuerberatungskanzlei, Gössl, Internationale Salzburg Association, Kainz Gruppe, Key-Wi Music, Kunstmühle Gnigl, Marlies Muhr Immobilien, Promomasters Online Marketing, Queenberg Gallery, Rehl Metallart, Salzburger

Sparkasse, Samson Druck, SCWP Schindhelm, Siemens Salzburg, Solid Shot Film Productions, Stieglbrauerei zu Salzburg, Thaddaeus Ropac Galerie, Valentiny Foundation, Zoom Productions, Zürcher Kantonalbank Österreich AG. Vielen Dank ebenso an unsere Privatmitglieder, an Stadt und Land Salzburg und an das Bundesministerium für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport.

Fotonachweis: Andreas Kolarik Fotografie